

No seamos xenófobos: transformando el discurso sobre la migración irregular

DESCRIPCIÓN

En esta actividad, queremos darle un giro a la conversación sobre la migración y combatir la xenofobia, un problema cada vez más presente en los medios y en las redes sociales. Vamos a explorar cómo, muchas veces, se habla de los migrantes de forma deshumanizada, usando comparaciones que los relacionan con desastres naturales o enfermedades. A través de una selección de textos, vamos a ver ejemplos de estas metáforas y cómo afectan la percepción que tenemos de las personas migrantes.

Nuestro objetivo es cambiar esta narrativa negativa y, para eso, ¡no necesitamos tu creatividad! Juntos, vamos a crear nuevas metáforas y formas de hablar que promuevan la integración y la convivencia, mostrando a los migrantes como personas valiosas y únicas que enriquecen nuestra sociedad.

CONTACTO

Unidad de Cultura Científica y de la Innovación (UCC+i)
Oficina de Transferencia de Conocimiento (OTC)
difusion@fpct.ulpgc.es



PÚBLICO AL QUE SE DIRIGE

- Educación Secundaria (12 - 16 años)
- Bachillerato (>16 años)
- Formación profesional (>16 años)
- Adultos (>18 años)



DURACIÓN APROXIMADA DE LA ACTIVIDAD

60 minutos



FORMATO DE LA ACTIVIDAD

- Taller interactivo



ESPACIO DE CELEBRACIÓN

- Espacios ULPGC



NOMBRE DEL INVESTIGADOR/A

Gracia Piñero Piñero



GRUPO DE INVESTIGACIÓN AL QUE PERTENECE

IATEXT: Cognition, linguistic, text and information processing (COGTOP)

